

La boulangerie du village a fermé

Jeudi midi c'était la dernière journée pour le boulanger de Monteaux et son épouse, qui viennent de partir à la retraite. Christophe et Edith Debenne se sont installés dans le village en janvier 1987 mais, à leur grand regret, n'ont pas trouvé de successeur pour leur commerce. Certains acquéreurs potentiels s'étaient fait connaître mais le financement n'a pas suivi.

Jeudi donc, les clients sont allés chercher leurs dernières commandes. Christophe Debenne avait commencé à y travailler la veille, dès 23 h, pour leur donner toute satisfaction. Corbeille de fleurs et messages humoristiques comme « *Chouquettes, galettes, tartelettes, non au départ du boulanger !* » ou « *Non à la décroissance de nos petits déjeuners !* » ont marqué la sympa-



Christophe et Edith Debenne sont partis à la retraite.

thie des clients pour leurs artisans, ce qui leur a fait chaud au cœur. Élus et commerçants ont aussi voulu sceller ce départ en leur offrant des fleurs.

« C'est très dur de savoir que demain on ne viendra plus, nous connaissons beaucoup de nos clients par leurs prénoms, nous tournons une page, nous allons

profiter de notre maison à Monteaux et aller à la pêche... Un repreneur nous aurait comblés pour ne pas laisser le village sans boulanger que l'ancienne municipalité et son maire ont pourtant défendu corps et âme. »

Durant la journée, les clients fidèles se sont succédé dans la boutique, venant parfois de loin et un peu désemparés face à « ce trou » qui, pour beaucoup, est synonyme de « mort du village ». C'est donc la gorge serrée que les boulangers ont mis un terme à leur activité ce jeudi.

Cor. NR : Roselyne Gallois

Christine, l'épicière, assurera un dépôt de pain et viennoiseries sur commande de préférence et par téléphone au 06.15.21.05.66 tous les jours jusqu'à 18h sauf le lundi (jour de fermeture).